

# La Peña Las Cumbres celebra su 20 aniversario

**Fecha de publicación:** 29/04/2017 0:00

**Descripción:**



**Con un almuerzo, celebrado este sábado, al que han asistido el alcalde de la ciudad, David Lucas, junto a la concejala de Festejos, Noelia Posse; Juventud y Participación Ciudadana, Aránzazu Fernandez; y de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo.**

Asimismo, miembros de otras peñas de la ciudad y el presidente de la Federación de Peñas, David Zamorano, asistieron a este encuentro.

La peña cumple 20 años y ha querido reconocer, durante el almuerzo enmarcado en las Fiestas del 2 de Mayo de la localidad, la labor de todas las peñas, por su servicio de la ciudad, entregando distintos reconocimientos a sus representantes. Asimismo, el alcalde entregó, en nombre del Ayuntamiento, una placa como homenaje a su labor, al presidente de Las Cumbres, Cristian Cruz.